

C. A. 12/19

Domingo Santamaría Barta. Corri 12-1-48.

Querida esposa e hijo: Hoy sábados he recibido tu carta, y el lunes pude saber la otra del que al leerla, por lo que en ella mencionas de los reyes del pequeño, tuve una alegría quizá pareja a la que él sintió, cuando vio en mis manos todos los presentes que te hicieron. No sé lo que diceste, pues ver que se han tratado con él como debían. Ver que ha tenido el regalo de muchos plomos y lápices y ésto debe ser, que seguramente los regalos estaban entre los de los muchos que pude. De todas formas díle que sea más cuidadoso de sus cosas, ya que de continuar así, como tú dices, no sé donde llegaremos.

El paquete llegó bien, y la lata por la que me preguntabas y el resto, están en mi bodega. Los plátanos llegaron un poco estropeados, pues no recibí el paquete hasta el martes, debido a que el domingo no tiene el recadero.

Me alegra que sigues bien; yo por mi parte me hallo perfectamente, aunque hace unos días muy variables, pues a mal del frío, hace un viento terrible como nunca había sentido. Pitha constantemente como el ríspido de una locomotora.

El amén que me dices ha tenido tu tía no es cierto, ya que no es tan grande, pero tampoco estoy muy delgado, si bien es verdad que en estos últimos días he perdido algo de peso, pero yo te digo que me hallo perfectamente. Es de esperar que pronto se arreglará algo lo de la comisaría. Hay nitrato el que me han dado ya es mejor. Y por lo que se refiere a tus amén, tengo la esperanza que pronto se convertirán en realidad.

Me alegra mucho de lo que me dices del Camaderos y si un día los

res, (ya que vos no lo podrás comprender por el color), dale muchas comidas de mi parte. Pienso lo de Maldonado, pero él por lo menos ha tenido la suerte de pasar una temporada juntas con sus mujeres, aunque ahora se le debe hacer más pesado.

Los colgancillos que tengo aún van bien, pero no veo que para que este año la uva vieja se estropea muy pronto. Pienso que la camisa está muy difícil de apañar, porque puedes echar las mangas (hazlas cortas), y quicás enanos lleve el verano todavía la podré apreciar.

Los libros que me mandaste, ya los tengo y son ellos preciosamente raros. Mándame algunas plumas (si es que el pequeño no las ha gastado). Si veo en la última no me dices cosa mala de él. ¿Qué es lo que hace en el colegio? Si me lo contas ciò.

A mi hermana te dirás que ya le contestaré, pues hasta la extraordinaria si queremos mandarla, nos costaría una peseta, y la verdad es que los tiempos están un poco difíciles. Los otros que me mandas están en mi poder. De los muchos reservados.

A mi padre le escribí ayer el día 28 con el ticket de "Admisión". Pienso lo que me dices de querer la prima Carmen, y si tiene viviendo date rumores, así como a mis hermanas, al tío Manolo y Valentina, a Bonet y a todos, y en particular a tu hermano Juan y a la tía. Control, cuál es un fuerte abrazo de mucha

J. Vilari